



# 赤潮対策に関する要望書を提出



7月26日、赤潮被害が出た東町漁業協同組合が中心となり、管内の北さつま漁業協同組合と長島町および長島町議会が県へ要望書を提出しました。

5月31日に県水産技術開発センターの赤潮注意報、6月10日に赤潮警報の発出を受け、東町漁業協同組合が沖合調査を実施し、監視体制を強化。町内養殖業者は、餌止めや、いけすの沈下、足し網を行うなどの赤潮対策に努めましたが、約1億円の被害が出ました。

このことを踏まえ、漁業災害補償制度の見直しや、赤潮防除剤購入資金支援などを盛り込み、町の基幹産業である魚類養殖業を守り、存続することを要望しました。

# 令和6年度長島町消防操法大会



6月30日、火災現場を想定した機敏な規律動作と正確な機械器具操作を競う、長島町消防操法大会が蔵之元港で開催されました。

今年は、ポンプ車の部に4つの方面隊の代表4チーム、小型ポンプの部に各分団から7チームが登場しました。

団員らは、これまでの厳しい訓練の成果を披露。訓練を共にした仲間やそれを支えてきた家族らが見守る中、「操作始め」の号令と同時に操作員は機敏なホース展張やポンプ操作を行いました。操法終了後は、会場から盛んに拍手が送られていました。

大会の主な成績は次のとおりです。

## ○大会成績 ポンプ車の部

<b>優勝</b>	第2方面隊	諸浦分団
<b>2位</b>	第1方面隊	汐見分団
<b>3位</b>	平尾分団	

## 小型ポンプの部

<b>優勝</b>	城川内分団
<b>2位</b>	中央分団